

## **FAQs zum Ehemaligentreffen am Basarsonntag**

(Abitur Bischöfliche Canisiusschule Ahaus)

Wann?

Seit 2022 am **Sonntag des Basars**, um die **Mittagszeit**. Der Basar findet traditionell am Sonntag vor dem 1. Advent statt.

Wo?

Abhängig von der Anzahl der teilnehmenden Personen wird ein **Klassenraum** zur Verfügung gestellt. Informationen zum Raum hängen dann tagesaktuell an der Schule aus.

Was?

Die Canisiusschule stellt den Teilnehmenden gegen eine Spende für unsere Partner in Leme/Brasilien **Kaffee und Kuchen** zur Verfügung (inkl. Geschirr). Die Bewirtung erfolgt i.d.R. durch Schüler\*innen.

Wie?

Der/Die **Kontaktverantwortliche** zwischen dem Jubiläumsjahrgang und der Canisiusschule benennt ca. 4 Wochen vorher die ungefähre Anzahl der Personen, die teilnehmen wollen.

Eine **Anmeldung von Einzelpersonen** an der Schule ist **nicht erforderlich** und kann auch nicht nachgehalten werden.

- ⇒ Alle Teilnehmenden sind herzlich eingeladen im Rahmen des Ehemaligentreffens den Basar der Schule zu besuchen, durch ihre ehemaligen Klassenräume zugehen oder mit ihren ehemaligen Lehrern zu sprechen!

**Wir freuen uns auf Sie!**